



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 039/2024

MÁS CULTURA EN TOLUCA CON PROGRAMA DE RECONCILIACIÓN

- *Se lleva a cabo la recuperación de espacios públicos*
- *Inaugura Alcalde exposición plástica “Miradas convergentes”*
- *Agradecen artistas respaldo del gobierno municipal*

Toluca, Estado de México, 21 de enero de 2024.- En Toluca el arte y la cultura cobran fuerza, gracias al programa de reconciliación y a la recuperación de espacios públicos. En este tenor, se llevó a cabo la inauguración de la exposición plástica “Miradas convergentes” que estará disponible para el público hasta el 29 de febrero en el Centro de Servicios al Turista.

El Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise, inauguró esta muestra en la que aseguró que el programa de Reconciliación de la ciudad, necesita del arte; “Para volver a lo importante y mirarnos con amor, solidaridad y respeto, ya que el arte es la forma más sublime de reconciliar la razón y el sentimiento humano”.

Además, recalcó que: “En Toluca aspiramos a que el Ayuntamiento sea más que un administrador de los recursos o los problemas, yo quiero que el Ayuntamiento sea un promotor de la felicidad, porque lo he dicho, cuando salimos a la calle y vemos a la gente contenta quiere decir que los gobernantes estamos haciendo bien nuestro trabajo”.

El Alcalde enfatizó en que, su objetivo, es que al concluir la administración haya una ciudad de personas felices, “donde nos sintamos seguros y estemos orgullosos de lo que somos como toluqueños”.

Por esta razón, se impulsa la recuperación de espacios como el Centro de Servicios al Turista, el cual se encontraba en abandono; y actualmente cuenta con esta exposición y de manera permanente muestra obras de nuestros artesanos, las cuales pueden ser adquiridas a precios accesibles, al mismo tiempo que se apoya al talento local, se refuerza el sentido de pertenencia y los valores en la sociedad.

Acompañado por el director de la Facultad de Turismo y Gastronomía de la UAEMéx, Ricardo Hernández López; el Primer Edil reconoció a los artistas por mostrar el talento que distingue a la gente de Toluca y les reiteró que tienen en el Ayuntamiento un aliado para llegar a la gente, porque queremos que su obra sea parte de la cultura y del patrimonio de la ciudad.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

La coordinadora de Cultura y Turismo de Toluca, Sandra Tourlay, explicó que 13 miradas adquieren presencia en esta singular muestra en la que convergen visiones heterogéneas con distintas sensibilidades y emociones, en lenguajes escultóricos de la escena plástica toluqueña con artistas de trayectorias reconocidas que muestran en diferentes formatos y técnicas como acuarela, temple, incausto, mixta, cerámica, resina y bronce.

Los artistas agradecieron la apertura y cercanía del gobierno municipal pues, en voz de Pepe Neri, dijeron que: "habíamos sido desplazados y reconozco la labor de poder recuperar estos espacios, porque el arte vuelve más amables y más humanas a las personas y eso es algo en lo que queremos contribuir. Muchísimas gracias por esta oportunidad de poder presentar el talento local, porque es por donde se debe empezar, por casa, gracias y felicidades".

El Alcalde realizó un recorrido por la muestra y escuchó la exposición de los artistas a quienes después entregó un reconocimiento por su participación.

El Centro de Servicios al Turista está abierto al público de 9:30 a 17:30 horas de lunes a domingo.